



Science Team Lead/Chef d'équipe scientifique

Bring your expertise to a world-class facility – Walkerton, ON

This **permanent, full-time position** is an exciting opportunity for qualified professionals – like you – to support the **Walkerton Clean Water Centre (WCWC)** in achieving its Mission: To educate and support clients as they manage their water systems to safeguard water resources.

As a **Science Team Lead**, you will assist with the development and delivery of research priorities, the pilot testing program, and the provision of scientific and technical information. A key aspect of your job will be providing leadership, direction and people management to Research and Technology Department staff. This role also involves publishing research papers, reports and documents, proposing new ideas and initiatives to enhance service offerings and further scientific knowledge, as well as developing content for, and delivering, selected courses.

Salary Range: \$84,163 - \$120,233 per annum

Established in 2004, the Centre is an operational service agency of the Government of Ontario and provides expert training, applied research and technology demonstration for operators of drinking water facilities, including small systems and First Nation communities. Located in the town of Walkerton, the WCWC features a state-of-the-art technology demonstration facility and is a leader in providing hands-on training and resources for water professionals.

For a detailed job description and to apply online, please visit www.wcwc.ca/about/job-opportunities. The application deadline is **Sunday, July 23, 2023**. Only those being considered for this position will be contacted.

Under the Human Rights Code, WCWC will provide accommodation in the recruitment and selection process, if requested.

[illegible]

Apportez votre expertise à une installation de classe mondiale – Walkerton, ON

Ce **poste permanent à temps plein** est une excellente occasion pour un professionnel qualifié – comme vous – d'aider le **Centre de Walkerton pour l'assainissement de l'eau (CWAE)** à réaliser sa mission : Renseigner et soutenir les clients dans la gestion de leurs systèmes d'eau afin de préserver les ressources en eau.

En tant que **chef d'équipe scientifique**, vous participerez à l'élaboration et à la réalisation des priorités de recherche, au programme d'essais pilotes et à la fourniture de renseignements scientifiques et techniques. Un aspect clé de votre travail sera de fournir un leadership, une orientation et une gestion des personnes au personnel du service de la recherche et de la technologie. Ce rôle comprend également la publication de mémoires de recherche, de rapports et de documents, la proposition de nouvelles idées et initiatives visant à améliorer l'offre de services et à approfondir les connaissances scientifiques, ainsi que l'élaboration de contenu de certains cours et leur prestation.

Plage salariale : 84 163 \$ - 120 233 \$ par année

Établi en 2004, le Centre est un service opérationnel du gouvernement de l'Ontario. Il offre une formation spécialisée, de la recherche appliquée et des démonstrations technologiques aux exploitants d'installations d'eau potable, y compris les petits réseaux et les collectivités des Premières Nations. Situé dans la ville de Walkerton, le CWAE dispose d'une installation de démonstration technologique de pointe et est un chef de file dans la prestation de formation pratique et de ressources aux professionnels de l'eau.

Pour une description détaillée du poste et pour postuler en ligne, veuillez visiter <https://wcwc.ca/fr/a-propos/possibilites-demploi/>. La date limite de soumission des candidatures est **le dimanche 23 juillet 2023**. Seules les personnes considérées pour ce poste seront contactées.

En vertu du Code des droits de la personne, le CWAE s'engage à prendre des mesures d'adaptation au cours du processus de recrutement et de sélection, le cas échéant.
